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平成２９年度町政報告会アンケート結果 
 

みなさまのご参加、まことにありがとうございました。 

アンケート結果についてお知らせします。 

今後も町行政へのご理解、ご指導、ご協力をお願いします。 

 

日時：平成３０年２月２３日（金）１８時３０分～２０時２０分 

会場：コスモスプラザふれあいホール 

参加者：１５８人（※次第・アンケート配布数） 

アンケート回答９２件 

回答率：５８．２％ 

 

項目別回答 

① 町内外別 ② 男女別 

  

③ 年代別 ④ 内容評価 

 
 

 

 

町内 

75人 

町外 

9人 

未回答 

8人 女性 

22人 

男性 

65人 

未回答 

5人 

0人 

8人 

4人 

10人 

9人 

32人 

22人 

0人 

7人 

20歳未満 

20代 

30代 

40代 

50代 

60代 

70代 

80代以上 

未回答 

非常に

わかりや

すかった 

57人 
多尐は

理解でき

た 25人 

未回答 

10人 

※平成２８年度 

参加者：１８８人 

アンケート回答：９３件 

回答率：４９．４％ 
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⑤ 報告会の時間の長さ ⑥ 報告会の開催時期 

  

⑦ 関心のある項目 

 

（参考）前回（平成２８年度）の関心のある項目 

 

良好 
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自由意見  ※原文のまま掲載 

① 報告会の内容に対する自由意見 

上手く説明されていて分かりやすかったと思います。（女性・４０代） 

難しい言葉の理解に苦しんだ（男性・２０代） 

とても分かりやすかったから。（女性・２０代） 

説明内容が明確であった。（男性・６０代） 

若職員のはきはきとした口調、映像によりわかり易かった。（男性・６０代） 

グラフを多用されていて良かった。（男性・６０代） 

今回のテーマは良かったです（女性・５０代） 

発表内容は分かりやすく表現されているので、分かりやすいと思う。ただし、筑前町の今後の課題

が見えなかった。長期的な取組みを必要とする事などの説明があると良かった。（男性・６０代） 

発表者の声がはっきりしていた。みんな元気がよさそう。写真等がたくさんあった。（男性・４０代） 

分かり易くまとめてあった。（男性・４０代） 

使用されたグラフや説明のことばが分かりやすく、ていねいだった。（女性・４０代） 

発表者２、３年になる方、新鮮で。職場で私たちがその後来庁すると接客？というか、親切な態

度を受け、安心します。そかし、それからすぎると、成長されて？普通になるの（女性・７０代） 

行政の内容が広く説明もあり良った（男性・７０代） 

①災害支援の報告で町民は支援活動を知られてなかったと察しました。ありがとうございました。

ご苦労様でした。今後の活動を「おいのり」します。②ヤングの報告（編集・まとめ）ほんとうにありが

とうございました。ご苦労様でした。（男性・７０代） 

分かり易い話し方でよかった。（男性・７０代） 

今まで町政にあまり興味がありませんでした。（男性・６０代） 

若い方の報告で非常にはきはきしてよかった。（男性・７０代） 

コンパクトにまとめてあって解りやすかった（男性・５０代） 

図や表があり、わかりやすかった（男性・７０代） 

若い方の発表・内容もわかりやすかった（男性・７０代） 

プロジェクターによる説明が分かり易い。（男性・６０代） 

数字での分析が理解できた。ただし、5～10年後の計画に基づく概要を話してもらいたかった。

（男性・７０代） 

映像とハッキリしたお話でわかりやすかったです（女性・６０代） 

 

② 時間配分・開催時期に対する自由意見 

昼間にしてほしい（男性・５０代） 

それぞれの事業の発表のバランスが良かったから。（女性・２０代） 

会場内が若干寒い。空調がきいていれば時期に問題なし。（女性） 

全体で９０分程度がよい。会場がさむい！（女性・３０代） 

平日の夜の方が時間がとれるから。（男性・４０代） 

尐しづつ明かるくなって来ているので（男性・７０代） 
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金曜日は避けてほしい（男性・６０代） 

特になし（男性・６０代） 

全体尐し長い。全部で９０分でいい。１８：３０スタートは良好。このままでいい。（男性・５０代） 

 

③ 町政報告会に対するご意見・ご感想・疑問に思う点などの自由意見 

寒かった。入口にたくさんの方が立たれていてびっくりした。（尐し威圧感）入りにくさあり（女性） 

草場川、朝日川、そね田川井せきはどれくらいあるか（男性・６０代） 

特にありません（男性・２０代） 

お疲れさまでした。（女性・２０代） 

・子育て世代への取り組みを話してほしい。（転入者の割合で多いなら、転出されない努力は？） 

・人口微増は町に魅力を感じてでしょうか？（土地が都市部に比べ安いから？） 

・現状→課題→対策を話してもらわないと丌安になります。（転出して安定した市町村へ…） 

（男性・３０代） 

改めて町の状況を知れて良かったです。（女性・２０代） 

みなさんわかりやすくて良かったです。最後の映像も、自分の住んでいる町を上から見るということ

はなかなかないので、すごく良かったです。（女性・２０代） 

今回は、非常に参加者が多く良かった。感動いたしました。（男性・６０代） 

全国で人口が減尐している中で町で人口が微増している事は良いことだと思うがいずれ都会の団

地のように急激に高齢化が進まないかが心配である。若い世代が住み続けていけるよう、世代交

代が進むよう長期的な視点での施策が必要と考える。（女性） 

最後の質問は大きな問題だと思っています。インフラ整備も大切ですが、人のつながり、コミュニ

ティーの再構築はもっと大切だと思います。（女性・５０代） 

若手が活やくしているとの話ですが、聞いている人は年配者か町関係者らしき人ばかりのように見

えました。活やくする若手は聞きに来られてないのでは？町に興味がないのでは？そもそも誰向

けの報告会？そんな疑問を感じました。（女性・３０代） 

町長のあいさつでは、尐し触れられましたが、教育に関する話が尐ないと感じました。教育は尐子

化対策、長期的視点からの町勢発展には丌可欠なものと思います。（男性・６０代） 

若手の発表とても良かったです（女性・５０代） 

昨年の災害に対する実施した内容の説明があったものの、その災害の経験から今後筑前町とし

て取組む事はないのか？現行の体制の見直し、避難指示に対して４４名だけの避難者であった

事への問題はないのか？河川水位情報や地すべり情報などの整備、ハザードマップに問題は？

避難所の運営方法の課題など行政と住民で協力する分野があるように思う。住民と行政が問題

点を共有することにより、協力することが出来る。もっと住民に問題点をなげかけるようにしてはど

うでしょうか。最後に発表者へのねぎらいがあっても良かったかなと思う。（発表者に拍手！！）

（男性・６０代） 

財政がきびしくなって来ているのになぜ早く対策をしないのか。小さな町に大きな同じ様な施設が

２ケ所がある。そこから見直すべきではないか。（女性・５０代） 

事業について報告する場合は事業費と事業期間を併せて報告すること。町政報告会の報告者

は若手でなく、課長若しくは中堅者で行うべし。若手の教育もあるがテーマが限定され、又内容が
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狭くなる。報告会の内容は成果だけでなく政策の背景、問題点をもっと町民に PRすべき。報告会

を若手にしたのは、課長等の質問が集中し、役職者の逃げと思う。（男性・７０代） 

ドローンの映像がよかった。おつかれ様でした。消防団員確保や維持していく対処方にも取り組ん

でほしい。（男性・４０代） 

ペットとのひなん三輪地区１ヶ所夜須地区 1ヶ所、両地区で 1ヶ所ペットとひなんする所はむずか

しいのですか？（女性・７０代） 

数字のマジック？（男性・６０代） 

人口推移の報告では人口増で喜ばしい事ではありますが、住宅の増が大きく関係していると思い

ますが反面農家の方の田畑を手放す事が考えられます。したがって⑦の農業振興の必要を考慮

すべきと思います。（男性・７０代） 

報告会なので、質疑応答は丌要だと思う。やっても極シンプルに（男性・５０代） 

全体像とのつながりが尐し足りない。（男性・７０代） 

ふるさと納税のとりくみで財政の向上を望みます。曽根田下曽地区の道路のせまいところをぜひ

広くして頂きたい！（男性・６０代） 

旧夜須地区はコスモスプラザでいいと思いますが旧三輪地区はめくばーるでお願いしたい。良い

「会」だと思うので多くの町民に来てもらいたい（女性・６０代） 

災害支援は良くわかったが、筑前町のハザードマップに伴う、７．５災害でどうだったのか。（男性・

７０代） 

若手職員の報告はとても良い企画です。パワーポイントの説明は分かりやすかった。（男性・６０

代） 

 

④ 関心のある町の施策のその他の欄にあった自由意見 

公共交通機関の拡充、福岡市、久留米市とのアクセス向上対策（男性・４０代） 

上下水道代が高すぎる。（女性・５０代） 

２（地域コミュニティーの構築）町行政も転開し、支援する自治会の役員のなり手激減。又、業務

量増化に対する町の指導、支援の強が必要。人口誘致を促進するにも旧習の見直しなども必要 

７（農業振興）町の主産業である農業の長期展望、生産性向上は図られているのか？ 

１４（その他）町運営と広報の活性化、地方創生、人口誘致は情報発信が大切。町ＨＰの刷新を

図って下さい。（男性・７０代） 

安心安全については筑前町はどうなのか（男性・７０代） 

都市計画の推進、高齢化対策（男性・７０代） 

 


